

«Este premio representa un reconocimiento muy importante a todo el equipo integrante de Romaco Tecpharm. Más de 60 profesionales con mucho talento y mucha implicación. Este premio es para ellos. Siento mucho orgullo cuando pienso en cada uno de los integrantes del equipo. Son gente extraordinaria que merece este reconocimiento». Así agradecía el Premio Innovación y Sostenibilidad en Maquinaria para el Sector Farmacéutico David Mateo Barranco, Managing Director de Romaco Tecpharm.

Romaco Tecpharm busca ser una de las empresas de referencia a nivel mundial en la fabricación de equipos de recubrimiento y líneas de granulación para el sector farmacéutico. Desde su fundación en el 2013, y una vez integrada dentro de la multinacional alemana Romaco Group, en el 2021, Romaco Tecpharm ha apun-

Romaco Tecpharm: Crecer y desarrollar

Premio Innovación y Sostenibilidad en Maquinaria para el Sector Farmacéutico

tado siempre a la alta tecnología, y cada día son más valorados por el mercado como una de las mejores soluciones tecnológicas disponibles actualmente. Muestra de ello es que sus equipos están instalados en compañías de primer

nivel mundial y en zonas como Estados Unidos, América Latina, Europa, Medio Oriente y Asia. «Consolidarnos como una de las tecnologías preferidas por el mercado y ampliar nuestra cuota de mercado es el principal objetivo

de nuestra empresa. También liderar la transformación tecnológica de los equipos, tanto en sostenibilidad como en digitalización. La Inteligencia Artificial aplicada en nuestros equipos será clave en los próximos años», asegura David Mateo Barranco.

La diferencia que se nota

Si algo destaca en Romaco Tecpharm son sus sistemas de recubrimiento de comprimidos, con un sistema patentado a nivel mundial capaz de recubrir en el mismo equipo desde el 10% al 100% de tamaño de lote y sin ningún ajuste por parte del operador. «¡Así es! Sin ningún ajuste. Todo robotizado y con una máquina Smart que es capaz de autoajustarse de forma automática. Imagínese lo que supone para una industria no depender de tener un especialista delante de una máquina para realizar un proceso con repetitividad y sin fallos de calidad», asegura el Managing Director.

«Tenemos competidores muy buenos, principalmente en Alemania e Italia. Si bien, cuando desafiamos nuestra tecnología en nuestro Laboratorio de Pruebas (Cotech), generalmente a iguales condiciones, nuestra máquina es más rápida realizando el proceso y con un rendimiento mayor en cuanto a mermas».

Romaco Tecpharm también va un paso por delante en temas de sostenibilidad, ya que llevan años con una sensibilidad especial en este campo y destinando una parte muy importante de sus inversiones a ello. Prueba de esto es su patente de utilidad [ESP/GER/IT] obtenida este año con un sistema de recuperación de energía, que permite reducir el consumo de vapor hasta un 50% en sus equipos.

Preguntado por el futuro, David Mateo lo tiene claro: crecer y desarrollar. Crecer, porque dentro de su plan estratégico está llegar a ser líder mundial en su sector en 2030. «Y eso es fácil ponerlo en un

M. GONZÁLEZ/SHOOTING



Francisco Marhuenda, David Mateo y Santiago García-Nieto durante la entrega del galardón

Valor añadido para el cliente

«La empresa la fundamos en 2013. Nació de nuestra experiencia en el sector farmacéutico y de la oportunidad de ser un player más en el mercado de los fabricantes de maquinaria de proceso. Para este tipo de equipos no había mucha competencia, básicamente por la dificultad y complejidad de estos. Además, el mercado potencial era lo suficientemente grande para tener recorrido y crecer. También

vimos la oportunidad de desarrollar nuevas soluciones en un sector muy tradicional y dado a pocos cambios. Fuimos valientes y propusimos ideas un poco arriesgadas pero que entendimos que aportaban valor añadido para nuestros clientes. Desde el primer momento basamos nuestra empresa en tres pilares básicos: Innovar, Target Costing y Servicio», aseguran desde la compañía.

«Queremos consolidarnos como una de las tecnologías preferidas por el mercado»

«Imagínese no depender de tener un especialista delante de una máquina para realizar un proceso repetitivo y sin fallos»

PowerPoint, pero tienes que ejecutarlo creciendo y haciendo las cosas muy bien. Y desarrollar porque en una empresa industrial no puedes vivir del presente. Hay que desarrollar nuevas cosas, accesorios y equipos. Para ello tenemos un potente equipo de I+D con un plan de desarrollo de nuevas soluciones para nuestros clientes. Es verdad que estar dentro de un grupo como Romaco nos permite afrontar el futuro con garantías para poder hacer este desarrollo empresarial. Nos da el plus de confianza para poder vender en todo el mundo y a empresas de primer nivel. Romaco es un grupo con filiales propias en EE UU, Brasil, Francia, Alemania, Italia, España, Rusia, China e India, además de una red de agentes en más de 60 países. Esta gran estructura nos permite llegar prácticamente a todos los países del mundo».